

MONICIÓN DE ENTRADA

¡Feliz Navidad! Hoy en la ciudad de Belén nos ha nacido el Salvador. Dios se ha acercado a toda la humanidad, se ha hecho uno de nosotros, como un niño pequeño y frágil. En esta mañana de navidad se nos invita a cantar a coro, al unísono para que nuestra voz llegue a todas las gentes que necesitan en su vida oportunidades y esperanzas. Dios ha nacido, y ante esta realidad que se nos revela, acojamos agradecidos el regalo de la vida.

Hermanas y hermanos, os anuncio una buena noticia, una alegría para todo el pueblo: el Dios bueno, que, en su Hijo, "ha puesto su tienda en medio de nosotros". Y lo ha llevado a cabo desde la pequeñez, la debilidad y la ternura de un niño recién nacido. Alegraos, "Os ha nacido un Salvador, el Mesías; el Señor".

(Antes del Gloria) ANUNCIO DEL NACIMIENTO DEL SEÑOR

Os anunciamos, hermanos, una buena noticia, una gran alegría para todo el pueblo; escuchadla con corazón gozoso.

Habían pasado miles y miles de años desde que, al principio, Dios creó el cielo y la tierra e hizo al hombre a su imagen y semejanza; y miles y miles de años desde que cesó el diluvio y el Altísimo hizo resplandecer el arco iris, signo de alianza y de paz.

Cerca de dos mil años después de que Abrahán, nuestro padre en la fe, dejó su patria; 1.250 años después de que los israelitas, guiados por Moisés, salieron de Egipto; mil años después de la unción de David como rey; en el año 752 de la fundación de Roma; en el año 42 del imperio de Octavio Augusto, mientras sobre toda la tierra reinaba la paz, hace 2.022 años, en Belén de Judá, pueblo humilde de Israel, ocupado entonces por los romanos, en un pesebre, porque no tenían sitio en la posada, de María virgen, esposa de José, de la casa y familia de David, nació Jesús, Dios eterno, Hijo del eterno Padre y hombre verdadero, llamado Mesías y Cristo, que es el Salvador que la humanidad esperaba.

SALMO



ORACIÓN DE LOS FIELES:

(Celebrante: Ante los acontecimientos que nos rodean y sintiendo las muchas necesidades de la humanidad como nuestras, queremos presentarte nuestros deseos en forma de oración.

Respondamos diciendo: ¡Escúchanos, Señor!

- En este día tan especial y en medio de un mundo en guerra y lucha permanente, separados por muros de vergüenza e incomprensión, queremos pedir simplemente PAZ, sin adornos ni artificios, PAZ en la tierra para todos los hombres y mujeres. **Oremos**
- Para que los que gobiernan el mundo reciban la Palabra de Dios y la vida que trae Jesús y que revela el rostro de Dios que quiere la paz, la justicia y el amor. **Oremos.**
- Para que los cristianos demos testimonio de la luz con nuestras obras y por ellas todas las personas comprendan que Dios se hizo uno de nosotros. **Oremos.**
- Por nuestro obispo Don Carlos, nuestros sacerdotes y catequistas para que los sigas iluminando y nos puedan guiar por el mejor camino para llegar a ti. **Oremos.**
- Por todos los aquí presentes, por nuestra Unidad Pastoral. para que nuestros miedos se desvanezcan, tengamos más tolerancia unos con otros, que la llamita de nuestros sueños no se apague, que aprendamos a perdonar y que todos tengamos pan en nuestra mesa cada día. **Oremos.**

(Celebrante): Escucha Padre nuestra oración. Te hemos pedido con humildad sabiendo que nos acoges siempre, Tú que eres un Dios con entrañas de misericordia. Amén.

ANTES DE LA COLECTA:

CÁRITAS DIOCESANA· CAMPAÑA DE NAVIDAD 2023

“Tú tienes mucho que ver. SOMOS OPORTUNIDAD. SOMOS ESPERANZA”

Hoy es Navidad. Dios ha nacido en la fragilidad de un niño. Necesita de nuestra cercanía, de nuestro calor, de nuestra presencia, para que seamos instrumentos de su amor. Dios busca acogida en nosotros. Con su Palabra nos dice que es posible abrir los ojos y contemplar al Hijo de Dios “lleno de gracia y verdad”. Que miremos con los ojos del corazón. Con una mirada totalmente nueva: la mirada renovada por la caridad, por un amor que lo da todo, lo comprende todo, lo perdona todo, como la mirada de Jesús. Con la campaña: “Tú tienes mucho que ver. SOMOS OPORTUNIDAD. SOMOS ESPERANZA”, queremos dar un paso más y ahondar en nuestra forma de ser y de estar en el mundo, a dialogar con otras personas y tejer encuentros, reflexiones, gestos y pequeñas acciones que nos ayuden a ser más coherentes con nuestros valores y ayuden a mejorar la vida de las personas más necesitadas y vulnerables y a contribuir a hacer un mundo más habitable.

La colecta de este día de Navidad es para ayudar a nuestros hermanos más necesitados. ¡¡SEAMOS GENEROSOS!!

ACCIÓN DE GRACIAS

Que el Buen Dios te mire y te envuelva.

Que el Buen Dios te alegre el corazón.

Que el Buen Dios te llene de paz y de alegría.

Que el Buen Dios te dé sabiduría para entender la vida como entrega.

Que el buen Dios te dé novedad para hacer de cada día algo nuevo, no una triste rutina.

Que el Buen Dios te llene de fuerza en los días grises y de cansancio.

Que el Buen Dios te dé tanto amor que no midas la entrega.

Que el Buen Dios te conceda delicadeza para hacer del amor «detalles de amor».

Que el Buen Dios te dé sensibilidad para leer los susurros secretos del corazón.

Que el Buen Dios sea tu horizonte y tu fuente.

Te deseo: Que Dios Padre y Madre, recree cada día tu vida.

Que Dios Hijo, sane y cure las heridas que te encierran en ti mismo.

Que Dios Espíritu Santo, avive en ti todo lo que Jesús nos dijo y nos dejó como signo de Vida Nueva.

Te deseo que todos estos deseos puedan ser una realidad.

¡FELIZ NAVIDAD!